



## 押花絵展が開催されました

10月2日から16日まで、2週間にわたって鈴木栄子押花絵展が開催されました。鈴木さんは薄井出身の押花インストラクターで、現在は由利本荘市に在住し活動されている方です。公民館ホールには約60点もの作品が展示され、延べ140人程の観覧者がありました。まるで絵画のような作品の数々に、見た人たちは皆おもわず「すごいな〜!」という



感想をもらっていました。

また8日に開催されたいきいきサロンでは、作者の鈴木栄子さんからお話しをしていただきました。押花についてのお話や地元の昔話などでたいへん盛り上がっていました。鈴木さんありがとうございました。



## 11月の予定表

12日(木) いきいきサロン 午前10時

29日(日) おはなしいっぱい 午前10時半

23日(月) ふるさとの川に親しもう 午前9時

30日(月) 健康の駅 午前10時

25日(水) 食改伝達講習会 午前10時

## ◆横手市議会 議会報告会・意見交換会



### 災害対策についてのグループ

10月14日（金）、今年も横手市議会と館合地区会議の合同での議会報告会・意見交換会が開催されました。今回は、前半は全体のテーマとして新型コロナ対策について、後半は3グループに分かれて環境美化・災害対策・高齢者の足の確保についてそれぞれ話し合いました。このうち新型コロナ対策の話し合いでは、もし近所で感染者がでた場合の心構えについての話がありました。ニュースやインターネットの記事では、感染者が出た家庭に対しての誹謗中傷や差別、職場に居られなくなった、引っ越しを余儀なくされた等の話を目にします。感染症ですからある程度距離をおかなければならないのは仕方のない事ですが、このような気持ちの良くない展開にならないよう、余裕を持って正しい対処が出来ように普段から考えておかなければならないと思います。

### 交流センターからのお知らせ

#### ◆「ふるさとの川に親しまう」を開催します！

**日時** 令和2年 11月23日（月）午前9時～正午頃

**場所** 雄物川川岸・館合地区交流センターホール

今年も「ためっこ漁」見学会を開催いたします。地域に伝わる漁法である、ためっこ漁の見学を通して川に親しみましょう。同時に川岸のクリーンアップやざっこ料理の試食会も行います。詳しい日程については同時配布のチラシを参照、または館合交流センターまでお問合せください。



館長

錦秋。日本が最も美しく彩られる季節です。自然の恵みに感謝して秋を満喫したいと思います。そして、恒例の「ふるさとの川に親しむ、ためっこ漁」が近づいてきました。今年は秋田市河辺からも問合せがありました。漁協のみなさんも準備に掛かってきています。世代間交流ができるよう子供から大人まで幅広い参加をお待ちしています。